

HOTELERÍA

Sectur niega que sargazo dañe al turismo en QR

Miguel Torruco, secretario de Turismo, rechazó que el sargazo sea el culpable de la desaceleración de viajeros de Estados Unidos hacia Quintana Roo.

“No es debido al sargazo, es una

combinación de otros factores los que han propiciado la caída en el arribo de pasajeros estadounidenses hacia Quintana Roo”, dijo el titular de la Sectur en el marco del IBTM Americas.



DAÑO. Miguel Torruco dijo que la desaceleración de turistas es por otros factores.

SARGAZO NO AFECTARÁ A POSADAS
Por separado, Enrique Calderón, vicepresidente de Operación Hotelera de Grupo Posadas afirmó que el arribo de sargazo a la costa de Quintana Roo no impactará a las

finanzas del operador hotelero que tiene 4 propiedades en Cancún.

“Lo que pueda ocurrir con los 4 hoteles que tenemos en playa en Cancún, que además tienen ocupación de 80 por ciento, no bajarán

los resultados del grupo (como lo dijo Moody's)”, aseveró el directivo en entrevista para EL FINANCIERO.

La calificadora estadounidense dijo que la ‘invasión’ del sargazo en Quintana Roo presionará los resultados de la firma hotelera, esto derivado de una menor ocupación.

Si bien hay una afectación en Riviera Maya y Cancún, debido al sargazo, Calderón dijo que los hoteles que opera en esa zona la llegada de esta alga es menor.

Grupo Posadas estima que la desaceleración en destinos como Cancún y Riviera Maya se debe a una creciente percepción de inseguridad en el Caribe mexicano.

—Aldo Munguía